



学校・園
だより おおひらやま
こ
大平山つ子



別府市立大平山小学校・幼稚園
児童数 268名・園児数 16名
令和7年10月21日発行
文責:
校長・園長
安部 恵



大運動会 2025

10月18日(土)は、前日まで開催が危ぶまれる天気でしたが、開会式は晴天に恵まれ、たくさんの方々に応援をいただきて大平山小学校幼稚園の秋季大運動会が盛大に行われました。今年の運動会の全校(園)スローガンは、児童会のテーマと同じ「みんなで 仲良く がんばる 大平山つ子」です。



開会式



幼稚園「Let'sしまじろう」

幼稚園児はしまじろうの帽子、黄色いはっぴ、ポンポンをもって、自分の場所をしっかり覚えて曲に合わせて元気いっぱい踊りました。



1・2年生「青と夏～大平山ハピネス♡～」

低学年は、色とりどりの傘をもって、曲の歌詞に合わせた振り付けしたり、カウントに合わせて傘を大きく上に上げたりして息の合った踊りを見せてくれました。



3・4年生「最高到達点」

中学年は、大きな旗を力いっぱい振りながら、複雑な隊形移動などに挑戦して笑顔いっぱい、ノリノリの踊りを見せてくれました。



5・6年生「大平山ソーラン2025」

高学年は、大平山の伝統になりつつある「大平山ソーラン」。6年生から5年生に踊り方などを引き継いで、本番では力強い踊りを見せてくれました。



今年は、10月に入ても暑い日が続いたため、体育館での練習を増やしながら、運動場での練習の時は十分水分補給をしながら練習を重ねてきました。



応援していただいたおうちの方々も、スタンドの照り返しなどでとても暑かったことだと思いますが、温かい拍手や声援や運動会終了後のテントの片づけ等、最後までありがとうございました。運動会で見てくれた子どもたちの頑張りが、各学年や学級に戻ってもさらに、発揮できるように支援、指導を重ねていきたいと思います。ご家庭でのご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。

「叱る」と「怒る」

「叱る」と「怒る」は似ているようで、受け取られ方が違います。「叱る」は「相手の成長のために、これから気を付けて欲しいと願って言うこと」。「怒る」は、「怒っている人の気持ちや感情を相手に強く伝えること」です。つまり、「叱る」は、「叱られる人」に内容を伝えることが目的となります。「怒る」は、「怒っている人」の感情のままに伝えることです。どちらを子どもに物事を教えるときに使えばよいかわかると思います。

叱る時には、ポイントがあります。

①その場ですぐに:いけないことを理解してもらうためには、記憶に残っている「その場」で伝えることが大切です。

②短くシンプルに:理由を分かってもらおうと長々と説明せずに、要点だけをわかりやすく伝えます。

③目を見て落ち着いた声で:「あなたに伝えています」ということがわかるように話します。

④余計なことを持ち出さない:過去のことまで言いたくなりますが、今日の前の行動だけを話します。

叱らなければならぬ場面が多くあると思いますが、自分が「怒る」になっていないか気を付けてみてください。

今後の予定

- 10月22日(水) おはなしの森(246年)
23日(木) 6年オンライン英会話
音楽集会 13:10~13:25
24日(金) 1年食育授業
27日(月) キッズガード大平山 14:30
28日(火) フッ化物洗口
29日(水) おはなしの森(135年)
30日(金) 委員会活動
11月 4日(火) フッ化物洗口
5日(水) おはなしの森(246年)
放課後トライ
6日(木) 大平山タイム
6年租税教室
7日(金) 秋の遠足
低学年→南立石公園
中学年→地獄めぐり、鉄輪地獄地帯公園
高学年→実相寺サッカー競技場
11日(火) フッ化物洗口
6-2 食育授業
12日(水) 児童朝会
油屋熊ハミュージカル公演
13日(木) 6-1 食育授業
14日(金) 大平山タイム
15日(土) 学校公開・引き渡し訓練・バザー
17日(月) 振替休業日
18日(火) フッ化物洗口
19日(水) おはなしの森(135年)
放課後トライ
20日(木) 5年砂防教室
21日(金) 大平山タイム・クラブ活動
25日(火) フッ化物洗口
26日(水) おはなしの森(246年)
大平山タイム4校時
27日(木) ふれあい集会 2・3校時
12月 2日(火) 2学期末授業参観・学級懇談
6年スクールロイヤー講話
3日(水) おはなしの森(135年)
放課後トライ
5日(金) 委員会活動
9日(火) フッ化物洗口
16日(火) フッ化物洗口
23日(火) フッ化物洗口
24日(水) 2学期終業式(14:20 下校)